

Cuba privilégie la substitution des importations dans l'industrie légère



Capture d'écran

La Havane, 24 février (RHC)- Mirla Díaz, présidente du groupe d'entreprises de l'industrie légère, a mis en avant les efforts consentis pour produire chez nous un plus grand nombre d'articles et éviter ainsi les dépenses à titre d'importations.

Au cours d'une émission de La Table Ronde, un programme que diffusent la radio et la télévision nationales, elle a affirmé que dans ce but, la priorité est donnée à la satisfaction des besoins de base de la population en fonction des possibilités financières du pays, parmi lesquelles celles de l'hygiène et du nettoyage et celles qui ont un impact sur la matrice épidémiologique.

Elle a précisé que malgré le renforcement du blocus aucune production n'a été arrêtée, et même si ce n'est pas un objectif de première ligne, les exportations sont en augmentation.

Elle a ajouté que les investissements sont orientés vers des activités où ils peuvent être récupérés dans les plus brefs délais, ce qui bénéficie à une plus grande intégration nationale.

L'industrie légère cubaine est composée de 37 entreprises, dont 11 sont des joint-ventures, réparties dans tout le pays, employant plus de 20 mille travailleurs.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/248772-cuba-privilegie-la-substitution-des-importations-dans-lindustrie-legere>



Radio Habana Cuba